
 

 

 

 
  
 

 

 

 

＜審議日＞ 2022年12月6日（火） 

＜PTA会員数＞  保護者   159名（家庭数） 

教職員   22名   合計 181名 

＜有効議決権数＞   議決権行使書   144名  

  規約第11条1項により、過半数を超えたため、総会成立となりました。 

 

＜決議事項＞ 

 

 

 

 

 

上記の通り、 すべての議案について、承認決議をご報告いたします。 

 

＜議決権行使書のご意見と回答＞ 

ご意見 回答 

PTAの規模が縮小されることは仕方ないことだと理解していま

す。ただ、小さなコミュニティになると強い意見をもったもの、影

響力のあるものの意見がどうしても優先されてしまう傾向があ

ります。どうか、子供たちのために、開かれたPTAであり、平等

なPTAであるよう願います。 

ご意見ありがとうございます。なるべく多様なご意見を取り入

れながら運営するために、皆さんにも適宜お伝えしていくととも

に、役員・委員にとどまらず多くの方からご意見をいただければ

と考えております。ぜひご意見フォーム等をご活用ください。 

14条改正について、２クラスの学年からも１名だと会費集金

や保護者会での連絡など、クラス単位で動く時に不便がある

のでは？ 

学年から１名になるのであれば名称は「学年委員」のほうが

よいのでは？ 

ご意見ありがとうございます。次年度以降、会費は集金しな

い方向性であることと、学年連絡網を活用してご連絡していく

方向でおります。 

名称については、「学年委員」にすることも検討いたしました

が、規約変更等、膨大な手間がかかるため、「学級委員」の

ままとさせていただきました。 

PTA役員の皆様、いつもありがとうございます。 こちらこそいつもありがとうございます。 

いつも子供達のための活動ありがとうございます。保護者、教

員と力を合わせて今後もよろしくお願いします。 

こちらこそいつもありがとうございます。より学校や先生方とも連

携をとり進めていきたいと考えております。 

統合に伴い、代表委員会及び学級委員会の縮小は妥当と

考えます。 

ご意見ありがとうございます。今後も有意義な活動を計画し

ていきたいと考えております。 

規約の改正版につきましては、配布方法を検討中です。また決まりましたら、学年連絡網等でご連絡いたします。 

議案 賛 否 

第1号議案 第12条の一部改正 143 1 

第2号議案 第14条の一部改正 143 1 

第3号議案 第16条の削除 143 1 

家 

日頃より PTA 活動へのご理解とご協力ありがとうございます。臨時総会においては、ご回答にご協力いただきましてありがとうござ

いました。 
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【2022年度PTA臨時総会 開催報告】 

★ご意見、ご質問などございましたら、お気軽に本部にお寄せください★ 

学年連絡網のノート機能に「ご意見・ご連絡フォーム」のリンクが記載されています。 

右のQRコードからも連絡ができます。ぜひご活用ください。（紙にお書きいただく場合は、「PTA本部行き」とご記入

の上、担任の先生へご提出ください。 


